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CONSEIL D’ADMINISTRATION du 25/11/2024 
 

COMPTE-RENDU 
 
 

Présents : Jean-Patrice CARO, Rachel DOUCET, Frédéric EMERY, Marie-Aline de 
FÉLIX, Marie Monique GUYOMARD, Éric LANDAIS, Jacques MANALT, Lionel SALÉ 
 

Absents excusé(e)s : Yves JAN, Dominique REGNAULT 
 

Secrétaire de séance : Marie-Aline de FÉLIX 
 

ORDRE DU JOUR 
 

1. COMPTE-RENDU DU CA DU 17 septembre 2024 
 Approuvé à l'unanimité 

 
2. FESTIVITE DE NOËL 

 Vendredi 13 décembre dans la salle Joséphine Backer (Le Clion) 
 Traiteur : Océanic 32€ / personne sans le vin 
 Prix des repas : 20€ pour les membres et 30€ pour les accompagnants 
 Apéritif servi à table 
 Prévoir vins, jus de fruits, eaux gazeuses, biscuits apéritifs 
 43 personnes inscrites à ce jour 
 Prévoir 2 repas pour les animateurs 
 200 galettes St Michel offertes par la biscuiterie 
 Tournoi unique et payant (1 ticket) à 14h30 
 Cadeaux pour tournoi : 8 bouteilles de pétillant dont 4 par tirage au sort 
 Plan de table réalisé par Rachel 

 
3. GALETTE DES ROIS 

 Vendredi 10 janvier 2025 de 18h/19h30 
 Cidre brut et doux 
 Galette frangipane et couronne briochée 

 
4. 40 ANS DU CLUB 

 Vendredi 08 aout 2025 
 Réserver toutes les salles de Sainte-Marie 
 Cocktail dinatoire ou grande paella (« du soleil dans la cuisine ») ou autre 
 Repas gratuit 
 Cadeau souvenir 

 
5. COTE DE JADE 2025 

 Mercredi 09 juillet 2025 
 Les salles sont retenues (prévoir micro) 
 Inscription : 25 € par personne 
 1 lot/personne (bouteille de vin ?) 
 Océanic comme traiteur en minorant le nombre de personnes pour le cocktail 
 Récompenses : 

o Prix pour les 3 premiers de chaque ligne 
o Prix pour la 1ère paire 2ème série 
o Prix pour la 1ère paire 3ème série 
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o Prix pour la 1ère paire 4ème série 
o Prix pour 1 paire locale : la 1ère ou tirage au sort 
o Récompenses non cumulatives 
o Montant global : 2000€ 

 Faire devis pour impression affiches et flyers 
 Prévoir modification de la banderole 
 Commencer recherche de partenaires 

 
6. 1ER BILAN DU PARRAINAGE 

 Bilan plutôt positif 
 Les parrains/marraines font-ils vraiment un travail de préparation et de 

synthèse avec leur filleul(e) ? 
 Prochain : mardi 14 janvier 2025 
 Donnes préparées 
 Le but du parrainage est de peaufiner son apprentissage, le % final doit être 

anecdotique 
 Rappel : tout le monde peut jouer 

 
7. ASSOCIATION DE LA PRESQU’ILE 

 Xavier Voizard (président de la Presqu’ile) a appelé Frédéric pour connaitre son 
avis sur l’adhésion du Cormier à l’association : aucune opposition si le club du 
Cormier ne reconduit pas l’attitude prise pour le tournoi de la Côte de Jade 
2024 

 Pour information et hors Association de la Presqu’ile, Bernard Lewin et son 
équipe prévoit l’organisation d’un marathon de bridge en septembre 2025 

 
8. GESTION DE LA BIBLIOTHEQUE 

 Marie-Laure s’est chargée de l’inventaire 
o 32 livres 
o 8 manquants 

 Prévoir la suppression des livres obsolètes et l’achat de nouveaux 
o Quelques SEF 
o Des CUB (Cahiers de l’Université du Bridge) 
o … 

 Un système de gestion des E/S doit être mis en place (fiches bristol par ex) 
 Prévoir de couvrir les livres 
 Marie-Laure finit l’inventaire des supports vidéo 

 
9. CHANGEMENT IMPRIMANTE 

 Budget pour Epson + bouteilles encre : 250 € … accepté 
 Mise en vente de l’ancienne imprimante à 10€ 
 Le CA approuve le remboursement de cartouches d’encre pour l’imprimante de 

Marie-Monique 
 
10. SALLES POUR COMPETITIONS (QUE NOUS ORGANISONS) 

 Le Golf ne semble plus accessible (changement de gestionnaire et travaux) à 
partir de début 2025 

 Le Mauritia est OK pour les dates des compétitions que nous devons organiser 
 Tarif préférentiel pour les bridgeurs lors de la réservation de chambre 
 Coût de la réservation des salles au Mauritia : 180 € 
 Pour info, Joséphine Backer se loue 241€ en semaine et 500€ le week-end 

(vendredi, samedi et dimanche) 
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 Rachel attend validation du comité d’Anjou pour les salles du Mauritia 
 Dernière info : 2 jours après le CA, le comité a donné un avis négatif pour les 

salles du Mauritia 
 
11. CONVIVIALITE DES TOURNOIS 

 Affichette à créer et mettre sur les tables 
 Point remis au prochain CA 

 
12. REFLEXION SUR LES MOYENS DE PAIEMENTS DE NOS TOURNOIS 

 Modification des moyens de paiements des tournois et des cours, les tickets que 
l’on jette ne sont pas écologiques 

 Des jetons aux couleurs du club sont envisagés 
 Lionel s’occupe de faire des devis 
 A prévoir pour septembre 2025 après avoir vider les stocks de tickets 

 
13. INVITATION AU C.A POUR DE NOUVEAUX MEMBRES 

 Faire un message pour accueillir 2 ou 3 membres (potentiellement candidat) qui 
assisteraient au prochain conseil 

 
14. PROCHAIN CA 

 Jeudi 30 janvier 2025 à 17h45 
 
La séance est levée à 20h00. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Le président La secrétaire de séance 

Frédéric EMERY Marie-Aline De Félix 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Diffusion par courriel : Marie-Laure Blineau, Jean-Patrice Caro, Frédéric Emery, Marie-Aline 
De Félix, Rachel Doucet, Marie-Monique Guyomard, Yves Jan, Éric Landais, Jacques Manalt, 
Dominique Regnault, Lionel Salé 


